

---

## Opel reaktiviert einen alten Namen

Opel wird in diesem Jahr ein komplett neu entwickeltes SUV auf den Markt bringen und greift dabei auf einen bekannten Namen seiner Modellhistorie zurück. Das Modell wird Frontera heißen und von Beginn an auch als reines Elektroauto erhältlich sein. Opel verspricht ein geräumiges Fahrzeug mit hoher Flexibilität. Der Frontera (span. = Grenze) wird das erste Modell mit dem neu gestalteten Markenlogo sein. Der Grandland bleibt im Programm und wird in diesem Jahr erneuert. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Vorerst bleibt es bei der schemenhaften Silhouette und der Bekanntgabe des Namens: Opels neues SUV wird Frontera heißen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Opel



Vorerst bleibt es bei der schemenhaften Silhouette und der Bekanntgabe des Namens: Opels neues SUV wird Frontera heißen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Opel



Opel Frontera B (1998–2003).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel

---